



INTERMEDICAL s.r.l.

Via E.Fermi 26 – 24050 Grassobbio- BG – ITALY

Tel: +39 035 65.94.811 Fax: +39 035 65.94.899

C.F.e P.IVA: IT02854820160 REA BERGAMO: 328574

Cap. Sociale € 129.870 int. vers.-Società con Socio Unico

LETTER OF CONFIRMATION

ПИСЬМО – ПОДТВЕРЖДЕНИЕ

INTERMEDICAL S.R.L., a company registered in Via E.Fermi 26, 24050 Grassobbio (Bergamo), Italy, confirm that:

Компания INTERMEDICAL S.R.L. (Интермедикар СРЛ), компания, зарегистрированная в Via E.Fermi 26, 24050 Grassobbio (Bergamo), Italy (ул. Энрико Ферми 26, 24050 Грассоббьо (Бергамо), Италия), подтверждает, что:

DRIVE Ltd., a company registered in Nezavisimosti ave., building 185, location 16, office 28, 220125, Minsk, the Republic of Belarus,

ООО «Драйв», компания, зарегистрированная по адресу: пр. Независимости, дом 185, помещение 16, офис 28, 220125, Минск, Республика Беларусь

Is:

- Exclusive representative of our products in the territory of the Republic of Belarus, Drive Ltd. have rights to represent, register, sell, participate in tenders, distribute our products in the Republic of Belarus.
- Exclusive authorized representative having the right installation, commissioning, repair, maintenance, supply of spare parts for our products in the Republic of Belarus.

Staff of Drive Ltd. was trained and has all the necessary accesses for these services.

Является:

- эксклюзивным представителем наших товаров на территории Республики Беларусь и имеет право представлять, регистрировать, продавать, участвовать в тендерах, распределять наши товары в Республике Беларусь.
- эксклюзивным авторизованным представителем, имеющим право монтажа, ввода в эксплуатацию, ремонта, технического обслуживания, поставку оригинальных запасных частей для нашего оборудования в Республике Беларусь.

Персонал ООО «Драйв» прошел обучение и имеет все необходимые ступени допуска для выполнения вышеуказанных работ.



INTERMEDICAL s.r.l.

Via E.Fermi 26 – 24050 Grassobbio- BG – ITALY
Tel: +39 035 65.94.811 Fax: +39 035 65.94.899
C.F.e P.IVA: IT02854820160 REA BERGAMO: 328574
Cap. Sociale € 129.870 int. vers.-Società con Socio Unico

Term of validity is 5 years.
Срок действия – 5 лет.

Grassobbio, 18.01.2017

INTERMEDICAL S.R.L.

Mr. BREMBILLA Marco

Board of Directors' President